ATINUS



LEGISLATIVO





Entrevista / Arturo Ávila (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- "Estamos respondiéndole al pueblo de México, a la inmensa mayoría de las y los mexicanos que votaron por nosotros. En la campaña siempre fuimos muy claros que queríamos reformar el Poder Judicial. Desde que se presentó la iniciativa del Presidente hicimos el planteamiento y fue un reclamo que hicieron las y los mexicanos. Así es que hoy le estamos respondiendo al pueblo de México, es un día que nos da mucha felicidad, porque por fin vamos a poder separar el poder económico del Poder Judicial. Le vamos a regresar al pueblo ese sistema de justicia que tanto quieren las mexicanas y los mexicanos".



https://ldrv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ee QaftI9GdEncGg 6WKie0B57rjW imtrs4rAJ3z5-XCoA?e=yYXvpJ